

Charity-Lunch im Königshof



Das vorletzte Wochenende im Juli, kurz vor Beginn der Sommerferien- auch 2012 war das wieder ein Datum, an dem Sternekoch Martin Fauster 13 internationale Küchenmeister um sich versammelte und bereits zum 6. Mal unter der Schirmherrschaft von Eckart Witzigmann zu einem kulinarischen Ausflug mit karitativem Ziel einlud.

Die Gäste wurden mit 29 verschiedenen Gerichten verwöhnt, die sich in diesem Jahr an den heimatlichen Spezialitäten der Mitwirkenden orientierten und mehr mit feiner Raffinesse als mit pompösen Effekten überzeugten. Manchmal ist weniger mehr, war das Motto, dem Fauster & Frieds dabei folgten –ganz im Sinne von Philipp Lahm, der nicht nur diesen Wahlspruch teilt und von den Gerichten schwärmt, sondern am Ende auch einen Scheck in Höhe von 10.500€ für die Philipp Lahm-Stiftung annehmen durfte.

Unser herzlichster Dank für die großzügige Spende geht daher zum wiederholten Mal an Fauster & Friends, Familie Geisel, die teilnehmenden Gourmets sowie alle die darüber hinaus zum Gelingen dieser wunderbaren Veranstaltung beigetragen haben.

Mehr Informationen zum Gastgeber unter: www.geisel-privathotels.de